

18.3.2015 - Badische Zeitung

Thema des Tages "Wir sind Kirche"

Die Kirchenvolksbewegung "Wir sind Kirche" setzt sich für einen Wandel der katholischen Kirche ein. Bis heute erkennt diese aber die Bewegung nicht an. Nun steht die Bundesversammlung in Freiburg an.

Seite 2 als PDF:

B.QaL_Y6l}RX1yxz%26y-3g&Log=pol-
-2">[http://www.badische-zeitung.de/epaper/wrapper_downloadpdf.php?Ref=DSArchiv/qIowsqedoasfob5*7\\$e\\$b4w1&Load=0&Cond=|ao|DY3_%3FBE+4R%3EuD%24*VG](http://www.badische-zeitung.de/epaper/wrapper_downloadpdf.php?Ref=DSArchiv/qIowsqedoasfob5*7eb4w1&Load=0&Cond=|ao|DY3_%3FBE+4R%3EuD%24*VG)">B.QaL_Y6l}RX1yxz%26y-3g&Log=pol--2

Zuletzt geändert am 23.03.2015